

SUPLEMENTO Nº 3 COMISIONES OBRERAS INFORMAN

Precio : una peseta.- Coordinadora Local de Barcelona.- 31 de marzo de 1.970

PEGASO - MAQUINISTA-AEG LOS CONVENIOS - LAS ASAMBLEAS LA CONTINUACION DE LA LUCHA

Las dificultades que tiene hoy la clase obrera para conquistar sus derechos no deben significar un desaliento, sino al contrario, es necesario sirvan de estímulo para superarlas y en ese esfuerzo es donde se tiembla la conciencia de clase que anima a continuar la lucha. La discusión de un convenio es motivo de movilización de los trabajadores. La firma del mismo no puede significar "el desarme, la tregua, el desanso". Hay que tomar lo conseguido como éxito y como plataforma para continuar luchando por todo lo que quedó pendiente y para plantear nuevas exigencias. Mucho más teniendo en cuenta, como es el caso de PEGASO, en que algún jurado (el técnico, concretamente) se negó a firmar el convenio por considerarlo insuficiente, y cuando los trabajadores desautorizaron, con su abstención en el "referendum", a los miembros del jurado.

LOS COMPAÑEROS DE PEGASO Y SU COMISION OBRERA SABRAN ENCONTRAR LAS FORMAS DE LUCHA MAS APROPIADAS PARA CONTINUAR EL COMBATE. Formas que podrán ser acordadas en asambleas por talleres y generales de todos los trabajadores de Pegaso, como lo están haciendo sus compañeros de Madrid.

Igualmente, el problema que tienen planteado los compañeros de MAQUINISTA con su vuelta al trabajo han de resolverlo ellos mismos. Y lo resolverán. LA AUSENCIA DE ASAMBLEAS DURANTE EL CIERRE DE LA FACTORIA, DEBE ALERTARLOS SOBRE LA NECESIDAD DE LAS MISMAS. Asambleas que deben convocar los obreros y no los jefes verticalistas, como la del día 16 de marzo en los locales de la CNS.

Ejemplo de la importancia de las asambleas, lo dan los compañeros de la AEG, de Tarrasa, quienes vienen celebrándolas durante el cierre de la factoría y de las dos condiciones que ponen para volver al trabajo, una es la de PODER REANIMAR ASAMBLEAS EN EL INTERIOR DE LA FABRICA. La otra es la readmisión de los despedidos.

-SOLIDARIDAD-

Los compañeros del Ramo del Agua han recogido para los 4 detenidos casi 50 mil ptas. cuyo detalle es el siguiente:

Medir	9.715	Dubler	2.600
Rottier	3.427	Sade	200
Roffo	4.440	Saba	1.800
SF Vila (SJM)	3.500	Catex	5.331
Costa Font	4.085	BTA	1.425
Bertrán y S.	2.545	Tarvi	500
Hispania	2.837	SF Vila (Vern.)	2.200
Perchas y Ap.	625	V. Ulla	275
Cuatro anónimos		1.425.	

TRANVIAS: Sin la firma de los miembros de la comisión deliberadora se firmó el convenio con un 8% de aumento. Existe gran descontento. Se ha recogido un escrito con más de 100 firmas en el que se exige la defensa del anteproyecto obrero y la dimisión de los jurados que aprobaron el convenio. Continúan las asambleas en el comedor de los talleres de Sabadell. A Nicolás Albéndiz la empresa lo ha trasladado de lugar de trabajo como represalia.

Los compañeros de Maquinista también han conseguido en solidaridad más de 170 mil ptas. algunas de cuyas aportaciones son:

- Más de 50 mil ptas. del festival de Raimon
- 10 mil de los compañeros de Pegaso
- 7 mil " " " Cispalsa
- 10 mil de la comisión de solidaridad de Barcelona.

Los metalúrgicos de AEG, de Tarrasa, llevan recaudadas más de medio millón de ptas. Para ellos han recogido en Sabadell, en una semana más de 60 mil ptas. y cuatro toneladas de víveres.

COMPAÑERO: **FUNDE LA PRENSA OBRERA ES UN PODEROSA DE NUESTRO LUCHA**

COOPERATIVA : En el convenio firmado se establecen aumentos que representan un 23% para los especialistas (21 mil ptas. al año). Además ayuda escolar de 350 ptas. por hijo o 400 si son de 10 a 13 años. Las horas extras aumentan un 17%.

La empresa intenta recuperar lo que la lucha le ha arrancado: quiere modificar los tiempos.

Ejemplares del volante nº 2 fueron distribuidos a la puerta de las fábricas de Llavinas de Sarriá y de la fábrica Hispano-Suiza. Los trabajadores los acogieron con interés y los comentarios eran muy favorables.

LA CONSTRUCCIÓN EN MARCHA

En Sevilla y Tarrasa se ha producido la huelga general del ramo. En Barcelona hubo asamblea de trabajadores el día 12 de marzo, con asistencia de 120 compañeros que exigieron información sobre la marcha del convenio. Se acordó presionar para que sea aceptado el programa reivindicativo de ocho puntos ya presentado, elaborado por los propios trabajadores y firmado en los tajos. Se escogió una comisión de diez compañeros para seguir las negociaciones del convenio. Se convocará nueva asamblea.

HACIA LA HUELGA GENERAL

aumento al año, readmisión de todos los despedidos y destitución de los directores. Presentación en todas las fábricas, talleres y tajos de las reivindicaciones propias y en solidaridad con AEG. También se han realizado varias manifestaciones. LA LUCHA SE ESTA GENERALIZANDO EN LOS RAMOS DEL METAL, CONSTRUCCION Y TEXTIL.

EN SEVILLA.- Más de 10 mil trabajadores de la construcción están en huelga y participan en manifestaciones. Metalúrgicos y panaderos también están en paro.

EN PAMPONA.- Paros en muchas empresas y manifestaciones de millares de obreros.

EN TARRASA.- Triunfo en Laver Schappe donde se ha conseguido 30 mil ptas. de

¿QUE PASA EN LA "MODELO" ?

Después de 5 días de huelga de hambre 6000 compañeros presos políticos han sido liberados a cambio de castigo. (40 días sin visitas, sin tabaco, aislamiento, sin poder hablar con nadie, ni leer, ni escribir, sin colchoneta desde las 7 de la mañana hasta las 9 de la noche. Sus peticiones son: 1ª - Separación de los presos políticos en varias galerías 2ª - Mejora de las condiciones de higiene y salubridad 3ª - Regresar en el trabajo de los talleres.

EL DIRECTOR DE LA PENITENCIAL ENRIQUE DE LA MORENA ES EL PRINCIPAL CULPABLE. Siempre se destacó en su odio a los presos políticos.

En la asamblea de cargos sindicales del textil (ramo del agua) del día 20 se decide hacer 24 horas de huelga para el día 23 de marzo, la que se llevó a cabo en 21 empresas de Barcelona,

COMO SE COORDINA EL PARO GENERAL EN EL RAMO DEL AGUA.

una de Barcelona y 35 de Tarrasa. Después, durante los días 24, 25 y 26 hacen boicot a las horas extras y a las firmas de MENE, SEPTRAN Y SERRA, ROFPO, ROTTIER, CAPELLA, SF VILA, CAPEX, PERCHAS Y APRESROS y otras. La MENE llevan ya tres meses con boicot a las horas extras.

CONTINUA LA LUCHA EN

CISPALSA, con trabajo lento pese a que los jurados han firmado el convenio en contra de la voluntad de la mayoría del personal. La presión obrera ha conseguido arrancar aumentos que en algunos casos van del 18 al 20 %.- HARRY WALKER, ante las malas condiciones de la calefacción. Los obreros de la fábrica pararon el día 9 de las 7 de la mañana hasta las 9,40 en que se resolvió el problema. La empresa tuvo que comprar un quemador que cuesta 50 mil pesetas. La 1ª fase del convenio ha sido rota ya que la empresa sólo admite el 6,9% de aumento. La mitad del jurado hace el juego a la patronal.- VIGUETAS CASTILLA, más de 40 días sin hacer horas extras. OBRAS Y SERVICIOS HOSPITAL, el día 1º una brigada para en Molins de Rey. Encargado Pontecha dice que no quieren trabajar que los coje en coche y los lleva a Barcelona. Los serenos contestan que de cobrarlo... Pontecha se raja una vez más, y... tiene que pagar.- DESLIER, 13% de aumento. Comilona de los patronos a jurados y enlaces. ¡Cuidado con estas cosas! OJO A LAS CAJAS.....